

Babyzeichensprache im Familypark Neusiedlersee

Datum: 24.06.2013 14:17

Kategorie: Freizeit, Buntes, Vermischtes

Pressemitteilung von: Zwergensprache GmbH



Zwergensprache Kursleiterin Dr.
Gabriele Koller und Familypark
Maskottchen Kater Filippo

Mit einem im deutschsprachigen Raum einzigartigen Projekt sorgt der Familypark Neusiedlersee jetzt für Aufsehen! Gemeinsam mit der Zwergensprache GmbH wird ein Pilotversuch in Babyzeichensprache durchgeführt.

Die Babyzeichensprache dient der Verständigung zwischen Eltern und Babys, bevor die Kleinen sprechen können. Für alle wichtigen Begriffe des Babyalltags gibt es bestimmte Handzeichen. Die Kinder können ihren Mamis und Papis damit beispielsweise zeigen, dass sie hungrig sind oder ihnen etwas besonders gut gefällt.

Aus diesem Grund werden im Park an verschiedenen Attraktionen Tafeln in Babyzeichensprache angebracht. Beim Waldtierrennen wird z.B. das Wort Hase gezeigt. Dazu kommt noch eine Übersetzung in den Sprachen Deutsch, Englisch, Ungarisch und Slowakisch. Denn die Eltern sollen nach dem Parkbesuch nämlich wissen, was ihnen ihre Kinder mitteilen möchten.

„Wir sind schon sehr gespannt, wie dieses einzigartige Projekt von unseren Besuchern angenommen wird“, sagt Parkbetreiberin Ulrike Müller. „Es wird hoffentlich eine wunderbare Bereicherung des Familienlebens sein, wenn sich die Eltern mit ihren Babys auf diese Weise über den Besuch im Familypark austauschen können.“

Diese Pressemitteilung wurde auf openPR veröffentlicht.

Zwergensprache GmbH
Frau Vivian König, Geschäftsführerin
Tel. 0049 (0) 34205 45078
Email: info@babyzeichensprache.com
Web: www.babyzeichensprache.com

Familypark Neusiedlersee
Herr Kurt Hahofer, Marketing
Tel.: 0043 (0) 2685 60707
Email: k.hahofer@familypark.at
Web: www.familypark.at

Das Zwergensprache-Netzwerk wurde 2004 von Vivian König gegründet und umfasst derzeit ca. 150 KursleiterInnen in Deutschland, Österreich und der Schweiz, die regional Eltern-Kind-Spielkreise, Workshops, Fachseminare und Schulungen für Kitas zur Babyzeichensprache in über 200 Städten anbieten.

In der Babyzeichensprache wird das gesprochene Wort von einer bestimmten Geste begleitet. Das kennen alle von Begriffen wie Da!, winke-winke, lecker etc. Eltern und Betreuer nutzen seit je her schon einige der Babyzeichen mit guter Erfahrung.

Babyzeichensprache hat über 300 konkrete Handzeichen zur Auswahl (u.a. noch mehr, Licht, trösten, Musik, Schnuller...) Aus diesem Fundus wählt jede Familie, jede Krippe und auch jedes Kind die für sie passenden Zeichen zu den Worten im Alltag je nach Bedarf individuell aus.

Durch die frühe gemeinsame, gegenseitige, verständnisvolle und fröhliche Kommunikation mit ihrer Umwelt wächst die Sprachlust der Kinder schneller.